

Funktionsbeschreibung

Der YPrPb-3X verteilt und verstärkt einen YPrPb Ausgang eines DVD-Players, PCs oder Satellitenempfängers auf bis zu 3 Displays.

Der YPrPb-3X bietet ausserdem die Möglichkeit 2 analoge Stereosignale und ein digitales SPDIF Signal zu verteilen. Die Geräte können mehrfach kaskadiert werden, um grössere Verteilssysteme aufzubauen.

Die YPrPb Eingänge können auch für ein RGsB-Signal oder auch für 3 Composite verwendet werden. Bei entsprechender Verbindung und Kaskadierung kann das Gerät dann auch als 1 auf 7 Composite Video Verteiler benutzt werden.

Technische Daten

Versorgung DC 5V 2A
Videoeingang YPrPb, RGsB oder Composite

Audioeingänge Analog Stereo und SPDIF
Videoausgänge 3 x YPrPb oder RGsB

Audioausgänge Analog Stereo und SPDIF
Bandbreite Video 480 MHz (- 3dB)

Grösse 105 x 141 x 38 mm
Gewicht 550 Gramm

Functional description

The YPRPB-3X distributes and amplifies one YPrPb output of a DVD-player, PC or satellite receiver up to 3 displays. In addition the unit provides inputs for Stereo audio and SPDIF digital audio. Multiple units may be cascaded to form bigger systems. The YPrPb inputs may also be used for RGsB or 3 Composite inputs. By feedbacking one output to the next input the unit can also form a 1 to 7 composite video distribution amp.

Technical Data

Power supply voltage DC 5V 2A
Video input YPrPb, RGsB or Composite

Audio inputs Analog Stereo and SPDIF
Video outputs 3 x YPrPb or RGsB

Audio outputs
Video bandwidth 480 MHz (- 3dB)

Dimension 105x 141 x 38 mm
Weight 550 gramms